

SALZBURG IM BILD



Altstadt

Das Haus der Natur hat ein Schaufenster für technische Projekte aus Salzburgs Schulen geöffnet. Die Ausstellung im Science Center startet mit dem Werkschulheim Felbertal aus

Ebenau, in vier Monaten wird dann gewechselt. Das Museum will damit mehr junge Menschen für Technik und Naturwissenschaften begeistern. Am Bild: Moritz Klingler, Lisa Weißenbacher, Emily Kaml, Paul Binder und Felix Leithner. Unter den Arbeiten sind etwa ein Skiservice-Tisch, ein Vier-Zylinder-Stirling-Motor und ein automatisches Gewächshaus.

BILD: SW/HAUS DER NATUR/NEUMAYR